

1 x Blut spenden = 3 x Leben retten!

Bei Verkehrsunfällen oder verschiedenen Krankheiten ist eine Gabe von Blutkonserven meist unausweichlich für das Überleben einer Person. Mit einer einzigen Spende können Sie nicht nur Krankheiten heilen, sondern auch bis zu 3 Menschenleben retten.

Am 02.03.2022 startete das Technische Hilfswerk die Aktion „Blutspende“, das von den Bundesfreiwilligendienstleistenden (Bufdi) im THW organisiert wird.

Bufdis im THW sind Angestellte, die die ehrenamtlichen Helfer bei verschiedenen Arbeiten unterstützen.

Die Idee dazu rief der ehemalige Ortsbeauftragte vom THW Illingen, Jörg Lauer, ins Leben. Um Terminvereinbarungen etc. kümmerte sich die Sprecherin der Bufdis, Eyleen Hauptert, die beim THW Illingen ihren Bundesfreiwilligendienst absolviert.

An drei verschiedenen Terminen haben insgesamt 15 Bufdis des THW an der Blutspende des Klinikum „Winterberg“ teilgenommen. Damit wurden rund 7,5 Liter Blut gesammelt.

Jeder Teilnehmer erhielt eine Aufwandsentschädigung, von der ein Teil an Hilfsorganisationen, die sich beispielsweise für die Ukraine oder Hochwasserhilfe einsetzten, gestiftet wird.

Die Aktion ist so erfolgreich, dass sie nun in regelmäßigen Abständen wiederholt wird.

Dies ist auch dem sehr netten Personal geschuldet, das die jungen Freiwilligen sehr herzlich empfangen und liebevoll betreute. Selbst Bufdis, die anfänglich Angst vor der Blutspende verspürten, wurden von den Mitarbeitenden an die Hand genommen und ihre Ängste beseitigt.

Wir hoffen, dass unsere Spenden verschiedenen Menschen helfen können.

Mit unserem Artikel wollen wir die Wichtigkeit dieser Aktion unterstreichen und hoffen, dass wir auf diesem Wege auch andere dazu animieren können, regelmäßig Blut zu spenden.